

## **Gedanken zum Tag - Radio Kiepenkerl**

**Christine Knuf**

### **Wie Gott mich schuf**

12.02.2023

Am Donnerstag geht's endlich wieder los: Karneval!

Sich verkleiden, in eine andere Rolle schlüpfen und fröhlich sein.

Hier in Herbern und Davensberg hat die kfd schon ganz schön gefeiert. Und ich bin Weiberfastnacht im Kindergarten in Ascheberg dabei. Als Elsa verkleidet. 😊

Ich find ja: Karneval ist ein tolles Fest. Endlich mal in die Haut des eigenen Helden zu schlüpfen; so sein, wie man immer schon mal sein wollte; etwas können, wovon man sonst nur träumt.

Kinder machen das ja jeden Tag, wenn sie miteinander spielen, auch ohne Karneval!

Irgendwie haben wir Erwachsene das verlernt. Wir schlüpfen eher in Rollen, von denen andere erwarten, dass wir sie einnehmen; die uns zugeschrieben werden und die wir vielleicht eigentlich gar nicht einnehmen möchten.

Vielleicht ist Karneval ja dann auch eine Möglichkeit, einfach mal so zu sein, wie man ist. Unverstellt. Einfach ich selbst sein.

Denn eigentlich bin ich ganz gerne ich selbst. So wie Gott mich geschaffen hat.

Christine Knuf, Ascheberg